

北九州市民の会ニュース



12月25日の九電本店前での抗議行動

2014 「さよなら原発！北九州集会」

実行委員会が開かれました。

1月15日 18:30～20:30 生涯学習総合センター 30名を超える実行委員メンバーが集まり、熱心に討論し、「さよなら原発！3.9北九州集会」の概要がほぼ決定された。

3月9日（日）三萩野公園

10:00～14:30 14:30～パレード

予算規模 100万円 実行委員会体制：棚次代表世話人 深江事務局長 事務局次長（各地区実行委員会責任者）、専門部会責任者がすべて決定された。

呼びかけ人登録運動やチラシ、ポスターについても検討し、次回実行委員会までに作成される。

次回事務局会議 1月28日（火）18:30

西小倉市民センター

第2回実行委員会 2月6日（木）18:30

生涯学習総合センター



30名を超える実行委員会参加者

秘密保護法撤廃へ小倉駅前宣伝！

12月21日（土）12:00～13:00 小倉駅デッキで、秘密保護法撤廃を訴える宣伝行動をしました。

この日の宣伝行動には「秘密保護法撤廃市民ネットワーク」から総勢30人の皆さんが参加。ピラ配り、署名、アンケートシート配布などに取り組みました。冷たい雨が降ったり止んだり。さむ～い。でも熱く訴えました。サンタクロース、ウサギの帽子、いろとりどりの秘密保護法撤廃の看板、横断幕。高瀬菜穂子さんらが次々とマイクをとって訴え。参加者の宣伝行動に、大きな反響がありました。若い人たちが積極的に署名をし、「私たちの未来が大変よ、ぜったい撤廃しなきゃ」という澄みきった声に感激。撤廃するまでがんばりとおすぞ！



大きな反響で、元気いっぱいの宣伝行動。



最後に、みんなそろって、パチリ。

北九州市民の会ニュース

仁比さん熱く今国会の論戦を語る！

12月20日18時30分ムーブ大セミナーで開催された国会報告会で、仁比参議院議員から最大の争点であった秘密保護法の審議について報告がありました。自民・公明の強行採決、それに相乗りの維新の会、みんなの党、最終盤での民主党の裏切り、国会を取り巻いた多くの国民の反対の声、共産党の躍進の効果など熱く語りました。憲法改正や集団的自衛権の発動、武器輸出などアメリカと一緒に戦う国へ突き進むとしている安倍「自公内閣」の暴走を食い止めるため、「秘密保護法」の廃止へ向けて共に頑張りましょう。



国会の論戦を語る仁比参議院議員

北九州地区労連 「2014年 新春旗びらき」が開かれました。

1月10日(金) 18:30よりリーセントホテルにて 地区労連新春旗びらきが開催されました。109名が参加、会場は熱気がいっぱい。安倍政権打倒、働く者の権利、国民の権利を守るため「団結して頑張りよう！」と新春の決意を固めた。

2014年春闘スローガンは、
たたかいとろう！大幅賃上げ、くいとめよう！
憲法改悪
許すな！雇用・くらし破壊の暴走政治！

北九州のうたごえと夢限太鼓の熱演、団体からの挨拶・決意表明、食事と歓談、最後は団結がんばろうでしめた。



写真：団結がんばろう 小倉タイムス提供

生活保護期末一時扶助削減に対する審査請求を提出

安倍政権による社会保障切り下げの先駆けとして、生活保護基準の引き下げが進められていますが、この「生活保護・期末一時扶助」（普通「年末のモチ代」とよばれる。12月分保護費と一緒に支給）が大幅減額されたことへの「審査請求」提出が、12月20日福岡県庁で行われ、260件あまり（北九州から約140件）が提出されました。生活保護の集団審査請求は8月からの生活扶助基準引き下げに対するもの（県下で860以上）に続いて2回目。（市内各生健会扱い）

市民の会ニュース読者へのお詫び

2014年が明けました。今年もよろしくお願ひします。市民の会ニュース第3号は元旦号として発行の予定で準備しておりましたが、市民の会事務局のPCが発行、発送の最終段階でトラブルをおこしてしまい、1月1日発行ができなくなりました。かくて第3号は、1月15日付でお届することになりました。市民の会事務局、ニュース編集委員会を代表してお詫び申し上げます。
三輪俊和（事務局長）

平和とくらしを守る北九州市民の会
〒803-0817小倉北区田町13-21 田町ビル3F
TEL093-592-5000 FAX093-571-4346
<http://siminnokai.sakura.ne.jp>
e-mail;koe@siminnokai.com